



Tribunal no requiere límites, sino “honestidad”: AMLO

Aunque se pronunció por no limitar facultades como prevé hacer la Cámara de Diputados mediante una reforma, el presidente Andrés Manuel López Obrador opinó que el Tribunal

Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) no es confiable y que necesita otros magistrados.

Sobre los cambios que alistan los legisladores, indicó que no está

informado, pero dijo que “no hay que limitarlos, lo que hay que hacer es que haya gente honesta en los tribunales, eso es lo que hay que buscar; no gente que actúa por con-

signa, que no tienen principios, no tienen ideales, que son empleados de los que pusieron ahí”, remarcó.

“No veo con buenos ojos al tribunal porque ha hecho cosas

indebidas; por ejemplo, no voy a olvidar que los del INE le quitaron las candidaturas a los propuestos en Guerrero y en Michoacán”, dijo.

Resaltó que, a su consideración, no fue un asunto jurídico, sino una “consigna” que vino de los partidos de oposición, con la decisión final de los magistrados. —*Diana Benítez*